

PROTESTAN POR ELECCIONES EN CINCO MUNICIPIOS

XIMENA GARCÍA

Pobladores inconformes decidieron cerrar la carretera México-Toluca

Ocoyoacac, Méx.- Apagones durante los conteos, robo de boletas, intimidaciones por parte de la policía municipal, son los motivos por los que más de 200 vecinos de este municipio bloquearon durante seis horas la carretera México-Toluca, en dirección a la Ciudad de México.

Alrededor de las 10:15 horas, los inconformes decidieron cerrar la vía que comunica con la capital del país, pocos metros antes del entronque con la autopista Lerma-La Marquésa.

"Hubo pérdidas de actas de escrutinio, robo de urnas y sólo de las municipales, no las federales; fue un proceso muy oscuro, incluso se fue la luz cuando se hacía el conteo en una casilla. De Acapulco se robaron urnas. Estuvo todo amañado, todo estuvo mal el proceso".

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Nancy Valdez, de Morena-PT-PVEM, se mantiene como virtual ganadora de la contienda por el ayuntamiento, con 11 mil 872 votos al corte de las 20:00 horas del 3 de junio.

Sin embargo, Luis Ángeles Escobar de Movimiento Ciudadano obtuvo 11 mil 267 votos; mientras Miguel Pichardo Escamilla tiene 11 mil 266.

Por lo anterior, exigen una elección extraordinaria en el municipio y aseguran



Habitantes del municipio rechazan el virtual triunfo de la candidata Nancy Valdez

que no se van a mover hasta que representantes del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dialoguen con ellos.

Además, también exigen la presencia del secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

Para evitar problemas con los automovilistas, elementos de la Guardia Nacional y

de la Policía Estatal resguardaron la zona.

"Nancy no tiene las cualidades para ganar una elección, hay casillas en las que obtuvo cero votos, entonces, creemos que fue una elección del ayuntamiento y nosotros tenemos derecho a manifestarnos", expuso uno de los asistentes.

Otra inconforme destacó que en San



Al rededor de las 16:00 horas los manifestante liberaron la vía

Pedro Cholula se intentaron desviar las boletas para que no fueran resguardadas, por lo que piden que las autoridades electorales tomen las denuncias en cuenta para que se lleve a cabo la segunda vuelta.

Tras dialogar con representantes del gobierno estatal, los manifestantes decidieron liberar la carretera alrededor de las 16:00

horas, no sin antes señalar que, si no se realiza la elección extraordinaria, están dispuestos a intensificar las manifestaciones.

Finalmente, señalaron que si vuelve a ganar Nancy Valdez, acatarán los resultados siempre y cuando no haya sospechas de intervenciones de su hermano Samuel Verdeja, actual alcalde de Ocoyoacac.

Ocoyoacac: rechazan el resultado electoral

Suceso. Según inconformes, la diferencia entre candidatos a la alcaldía es muy estrecha; piden una "votación extraordinaria"



La Guardia Nacional, personal del GEM y del IEEM dialogaron con ellos. IVÁN CARMONA

BERNARDO JASSO
OCOYOACAC

Desde las 10:20 de la mañana hasta las 3:20 de la tarde de ayer fue bloqueada la carretera México-Toluca y la autopista Lerma-La Marquesa con dirección a la capital del país, por un grupo de personas que están inconformes por los resultados de los comicios para la renovación del Ayuntamiento de Ocoyoacac, los cuales favorecen a la candidata de "Sigamos Haciendo Historia", Nancy Valdés.

"Queremos extraordinarias", gritaron los manifestantes ubicados sobre la vialidad a solo unos metros de la entrada del municipio de Ocoyoacac y de la autopista mencionada.

Los inconformes consideran que hay muy poca diferencia de sufragios entre los tres candidatos a esta alcaldía, porque de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado de México, la coalición "Fuerza y Corazón por el Estado de México" tiene 29.46 % de preferencias, Movimiento Ciudadano 29.47% y la alianza "Sigamos Haciendo Historia", 31.05%.

La afectación al tránsito vehicular se registró desde el municipio de San Mateo Atenco, por lo que los automovilistas tuvieron que tomar vías alternas como cruzar el municipio de Lerma para llegar hasta el fraccionamien-

to de los Encinos y ahí retomar la México-Toluca.

Al sitio llegó la Guardia Nacional para negociar con los manifestantes para retirar el bloqueo, así como también personal del gobierno estatal y del Instituto Electoral del Estado de México. ■

TOLUCA, TLALNEPANTLA Y ZUMPANGO PROTESTAN

Inconformes con resultados cierran la vía México-Toluca

Candidatos perdedores exigen apertura de paquetes y recuento de votos; denuncian disparidad en resultados electorales

REDACCIÓN

Los resultados electorales en Ocoyoacac detonaron la inconformidad de un sector de la población que derivó en el cierre por cinco horas de la carretera México-Toluca, por lo que hubo caos vial y cientos de conductores varados.

La apertura de la vialidad, que conecta al estado con la capital del país, ocurrió después de las 15:30 horas.

Los inconformes, relacionados con Movimiento Ciudadano, acusaron supuesto fraude electoral, por lo que exigen el recuento de voto por voto.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), existe una contienda cerrada entre el primero, segundo y tercero lugar, de entre 1.5 por ciento, aunque la alianza "Sigamos Haciendo Historia" va a la cabeza.

Piden nuevo conteo en Zumpango

Un grupo de personas marchó por las calles de Zumpango para denunciar fraude en el proceso electoral del 2 de junio y exigir que se realice un nuevo conteo de las boletas.

Los inconformes, encabezados

por el candidato priista, Rogelio Muñoz Villela, se dirigieron desde el comité municipal hasta la Junta distrital del IEEM.

Desconocieron los resultados que hasta el momento favorecen a la candidata de la coalición Juntos Haremos Historia, Rosalía Viridiana García.

Recordaron que la noche del domingo se registraron actos vandálicos en el Barrio San Miguel, donde se reportó la quema de urnas.

Anomalías en Tlalnepantla

Marco Antonio Rodríguez Hurtado, candidato a la presidencia municipal de Tlalnepantla, sostuvo que él ganó la elección del 2 de junio, por todas las evidencias que tiene con la revisión de las casillas, "pues hay una gran diferencia en las sábanas de los votos con las cifras del PREP".

"Hasta el momento no hay ganador, reiteró, hasta que lo demuestre la autoridad electoral, voto por voto, casilla por casilla", enfatizó.

Para empezar, dijo, las casillas se instalaron una hora y media después, porque muchos funcionarios de casillas no acudieron y aparecen nombres distintos en las actas.

"Soy un demócrata, soy franco, abierto y directo, por eso pido que las instituciones elec-

torales respeten la voluntad ciudadana", dijo.

Toluca impugnará

La candidata a la alcaldía de Toluca, Melissa Vargas Camacho, anunció que su equipo legal exigirá al IEEM la apertura de urnas y el recuento voto por voto de la elección a la presidencia municipal de Toluca, pues han detectado irregularidades.

Tras llevar a cabo un análisis de la documentación electoral, advirtió que hay 63 casillas en las que no hay paquetes ni actas, y de las cuales no se reporta ninguna información, y cientos de casos en los que los datos de las actas no concuerdan con lo capturado en el PREP.

Dudas en Chalco

Alfredo Eduardo Díaz, candidato del Partido Verde a la presidencia municipal de Chalco, solicitó al IEEM que se revise la elección ante diversas irregularidades que se presentaron el día de la elección.

Dijo que en 107 de las 400 casillas instaladas no se les permitió la entrada a sus representantes de partido y en esas casillas hubo discrepancias en el resultado, pues en las sábanas reportaron diferencias abismales de 50 votos contra más de 400.

San Mateo Atenco

Jorge Luis Bobadilla, candidato a presidente municipal de San Mateo Atenco se dijo "robado" en una elección que fue muy competitiva y que arrojó resultados en favor de la alcaldesa con licencia Ana Muñoz Neyra. Dice el candidato guinda que no aceptará el resultado y que lo apelará en todas las instancias legales.



◀ Vecinos de Ocoyoacac bloquean por más de 5 horas la carretera México-Toluca.

Foto Emilio Varela

Inconformes con resultados electorales ahorcan la México-Toluca

Vecinos de Ocoyoacac exigen elección extraordinaria

FERNANDA GARCÍA

Más de 150 vecinos del municipio de Ocoyoacac, bloquearon la carretera México-Toluca, en dirección a la CDMX, a la altura del entronque con la autopista Lerma-La Marquesa.

Los inconformes decidieron cerrar en su totalidad la vía, ya que acusan que hubo un fraude en las elecciones de este domingo.

Destacan que el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), da la virtual victoria a Nancy Valdez, candidata de Morena-PT-PVEM; sin embargo, hubo apagones durante los conteos de casilla e incluso robo de material electoral.

Además, hicieron hincapié en que la diferencia entre pri-



FOTO: ESPECIAL



Checka el video



mer y segundo lugar apenas es de 600 votos, mientras que entre segundo y tercero es de uno, por lo que acusan la intervención del actual gobierno municipal.

Lo anterior, porque Nancy Valdez es hermana de Samuel

Verdeja, alcalde de este municipio. En ese sentido, temen que se trate de “una herencia política” más que una elección libre de los ocoyoaqueses.

Los inconformes exigen la presencia de representantes del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), así como la del secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

Para evitar que se les formulen cargos por ataques a las vías de la comunicación, cada 40 minutos permiten el paso en el carril lateral de la México-Toluca, aunque sólo por un par de minutos.

En la zona, personal de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad, se encuentran resguardando, mientras representantes del gobierno estatal negocian con los manifestantes.



Los pobladores del municipio temen que se trate de “una herencia política” más que una elección libre de los ocoyoaqueses

Luego de seis horas liberaron la carretera México-Toluca

Entre los tres candidatos de Ocoyoacac por la presidencia municipal hay una diferencia del 2 por ciento

Alelhi Rodríguez

Luego de más de 6 horas de mantener bloqueada la carretera México-Toluca, pobladores del municipio de Ocoyoacac se retiraron del sitio, tras denunciar presuntas irregularidades en los comicios de este 2 de junio.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), reveló que por la presidencia municipal de Ocoyoacac, la diferencia de porcentajes entre los tres candidatos es de 2 por ciento, por lo que la ciudadanía manifestante hasta sugirió repetir la votación en la demarcación.

De acuerdo con el PREP, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia por el Partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA), Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Nancy Valdez Ruiz es la que obtiene el triunfo con 11 mil 872 votos que da un porcentaje del 31.0549 por ciento.

Mientras que el candidato por el Partido Movimiento Ciudadano (MC), Luis Ángeles Escobar, obtuvo 11 mil 267 votos con 29.4793 por ciento.

En tanto, Miguel Pichardo Escamilla, candidato de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido

Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza (NA), obtuvo 11 mil 266 votos con lo que arroja un porcentaje del 29.4697 por ciento.

Este miércoles, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), iniciará con los Cómputos Distritales con lo que se verificarán los votos.

Las hileras de autos llegó hasta el municipio de San Mateo Atenco, luego de que, los manifestantes aseguraran que no se retirarían hasta tener la presencia de las autoridades del Estado de México.





Edomex. Bloquean carretera y autopista para reponer comicios

Manifestantes bloquearon la carretera Toluca-México y la autopista Lerma-La Marquesa desde las 10 de la mañana hasta las 3 de la tarde aproximadamente para exigir que se realice de nuevo la elección pa-

ra la presidencia municipal de Ocoyoacac, Estado de México, pues dijeron no estar de acuerdo con el triunfo de Nancy Valdez Ruiz, abanderada de Morena y los partidos Verde y del Trabajo. CUARTOSCURO



Korín de la Cruz

BLOQUEAN CARRETERA FEDERAL

OCOYOACAC.- Un grupo de habitantes inconformes con los resultados de la elección para la Alcaldía bloqueó la vía de la carretera federal México-Toluca, cerca de Plazas Outlet, así como el acceso a la autopista Lerma- La Marquesa, lo que provocó un caos vehicular. Los pobladores exigieron un recuento ante la diferencia de 605 votos entre la virtual ganadora, la morenista Nancy Valdez, y el emecista Luis Angeles Escobar.